

Moment mal - Spur der Woche



Sankt Martin vor der spanischen Stadt Sahagún, wo mit einem Denkmal die Halbzeit des Camino Francés markiert ist.

Foto: Sonja Knapp

„Laterne, Laterne, Sonne, Mond und Sterne“:

In diesen Tagen ziehen wieder Kinder mit ihren hell leuchtenden Laternen durch die dunklen Straßen und Gassen. Sie erinnern an den Heiligen Martin, der mit einem Bettler seinen Mantel teilte.

Der Heilige hat nicht nur den Kleinen etwas zu sagen, sondern auch den Großen – Dir und mir:
Wie geht das mit dem Teilen?

Teilen

Das Lebensnotwendige

- aber auch das Besondere; das, was das Leben lebenswert macht.

Die Gaben von Gottes guter Schöpfung

- aber auch meine Zeit, meine Aufmerksamkeit, meine persönlichen Ressourcen.

Sorgen und Nöte

- aber auch Glücksmomente.

Das Leben so mit anderen zu teilen

- mit Nachbarn,
mit Freunden und Fremden,
mit freundlichen und unbequemen Zeitgenossen –

macht mich nicht ärmer, sondern viel, viel reicher.

Sonja Knapp